

El gran hotel en Alicante

Nuestro colega «Informaciones» en su número llegado ayer a Alicante publica con este título el trabajo siguiente:

Como es sabido Alicante es una de las ciudades invernales mejores de España, por no decir la mejor, si se atiende a la bonanza del clima tan sólo. Sin embargo, el turismo invernal en Alicante se halla en absoluto estancamiento. Ello obedece a la falta de un hotel que merezca el nombre de tal.

En la actualidad se discute grandemente en esta ciudad de la imprescindible necesidad de construir el hotel en cuestión.

Pero las opiniones están divididas, pues mientras el alcalde —que no es alicantino— quiere que se construya en la playa del Poistguet, los alicantinos, que conocen los inconvenientes de tal emplazamiento y que siendo del país son los verdaderamente interesados en el progreso de la ciudad, son opuestos a la construcción en el sitio dicho, y quieren se lleve a efecto en la Explanada de España o en el parque de Cana-ejas en el lugar que hoy ocupa el teatro de verano.

El distinguido comerciante de esta plaza señor Parrés ha traído hace poco de Madrid la idea de la construcción del hotel en el sitio mejor emplazado de Alicante; en la manzana que actualmente ocupan el Café Español y dos o tres casas más. La idea, que es original de un escritor que pasó toda su juventud en Alicante y que se interesa gran-

damente por el progreso de esta ciudad, ha caído muy bien entre los elementos que aquí se interesan por el desarrollo del turismo invernal y ha sido objeto de entusiasta discusión, empezando a estudiársela con todo cariño.

La construcción del hotel en el sitio indicado tiene la ventaja de situarse en el corazón de la actividad turística alicantina, en el centro mismo de la célebre Explanada, al lado del suntuoso Casino de la ciudad, y teniendo a su espalda su mejor jardín.

En tal manzana, ocupándola toda, se podría construir un hotel de 200 a 300 habitaciones, con una azotea que fuera la cubierta de todo el edificio, en donde se situarían varias sanchas de «tennis» que obtuvieran un enorme éxito entre los turistas y extranjeros, ya que podrían de tal suerte estar jugando a orillas mismas del mar y a veinte o más metros sobre el nivel del mismo, mientras contemplarían el espléndido panorama que dicho sitio ofrece. En tal enorme azotea podrían tener lugar asimismo grandes fiestas de sociedad, constituyendo uno de los pocos hoteles invernales del mundo que ofrecieran semejantes facilidades. El proyecto del escritor en cuestión, de que ha dado noticia el comerciante señor Parrés, ha despertado un vivo interés en esta capital por su extraordinaria conveniencia.

NICÉFORO SANJUAN
Alicante, octubre.

La Medalla del Trabajo para Gonzalo Cantó

Se ha lanzado la idea de solicitar la Medalla del Trabajo para nuestro comprovinciano y viejo amigo don Gonzalo Cantó. Otra iniciativa de los que nada tienen que hacer. ¿Para qué quiere Cantó la Medalla del Trabajo, si tiene desde hace tiempo sobre sus espaldas la gran Cruz de todos los «trabajos»?

Lo que necesita el señor son cañanones. Además, a Medalla del Trabajo no encuadra bien en la impenitente bohemia del admirable poeta alcoyano.

Hoy son las recompensas para los que dentro de los deberes de su cargo, cumplen con su deber, aunque estén recompensados con apetitosos sueldos. Y es esto muy natural, en un país de negligentes. Cuando vemos que uno cumple con su obligación, nos quedamos maravillados. Porque el que más y el que menos, tiene olvidados sus sagrados deberes.

Pero volvamos a lo nuestro. Se pide para Gonzalo Cantó la Medalla del Trabajo. A la idea se adhieren Benavente, Arniches, Valle Inelán, Marquina, la aristocracia del intelecto y la ironía.

La Medalla del Trabajo para un hombre que no se ha muerto de hambre porque hay Providencia. La Medalla del Trabajo para un hombre a quien se le ha discutido un puesto en la Asociación de la Prensa de Madrid.

Lo dicho: el señor lo que necesita son cañanones. Qué dense esos honores por la juventud influyente que viene llena de vida. Para los luchadores de répitos lo que hace falta es pan.

Y si Dios no le remedia, Cantó, con su Medalla del Trabajo en el pecho, para vergüenza de la provincia de Alicante, saldrá de casa en casa, por las calles de Madrid, pidiendo una limosna.

Nosotros no nos adherimos a la petición de honores para Gonzalo Cantó. Ninguno necesita. Tiene la admiración de España, la reverencia de sus paisanos, y con ello es sobra. ¿Para qué quiere una fragante rama de laurel que no tiene sobre su mesa un yantar miserable, si lo tiene?

La vida en el Teatro

PRINCIPAL

El sábado vimos Marina. Siendo obra tan conocida nos pareció que se estrechaba esa noche; tal fue la magnífica interpretación que de ella hicieron Tana Lloré, Luis Fabregat, Ramón Casas y Francisco Aparicio.

El barítono Fabregat fue desde luego el dueño de la situación; se impuso por su voz y por su arte y para el fueron casi todos los aplausos de la noche.

Francisco Aparicio domina los agudos como nadie y en este plan logró bastantes aplausos y le hicieron bisar algunos números. En resumen, un éxito y de los grandes.

Domingo tarde. «La Parranda» Emilio Sagi Barba. Su interpretación algo floja por parte de todos decepcionando algo al público que llenaba el teatro.

Añoche se despidió la compañía con «La del Parral», logrando un señalado triunfo los artistas.

Unas joyas robadas en París son vendidas en Barcelona

Barcelona 28 (11 m.)—En un hotel de Biarritz ha sido objeto de un robo por valor de dos millones de pesetas la señorita Legrien.

La policía francesa abrió su mario con relación a este robo y de las diligencias practicadas resulta que parte de las joyas sustraídas fueron vendidas en Barcelona.

En virtud de un exhorto del juzgado de Biarritz al decanato judicial de Barcelona, se ha sabido que un joyero de esta capital adquirió, por la cantidad de 35.000 pesetas, tres brillantes de seis quilates a una persona conocida, que a su vez, había pagado por ellos 30.000 pesetas.

Dichos brillantes habían sido extraídos de una pulsera, propiedad de la señorita Legrien.

El referido joyero se enteró de que los brillantes podían ser procedentes del robo cometido en Biarritz en 21 de septiembre último, al verlos resenados como desaparecidos en una revista titulada «Azur».

Estas gestiones dieron como resultado, que los brillantes en cuestión los adquiriera la compañía aseguradora de las joyas de la señorita Legrien, la cual entregó al joyero la cantidad empleada en su compra, más 15.000 pesetas de gratificación.

La fiesta nacional

Ruidoso triunfo de Marcial Lalandá en Barcelona.—En Córdoba se celebra una fiesta a beneficio de Serranito

En Barcelona

Barcelona 28 (10 m.)—Los toros de Perogordo lidiados ayer fueron bravos.

Actuaron Marcial Lalandá, Manolo Martínez y Armillita II. Marcial Lalandá obtuvo, según los técnicos, el triunfo más grande de la temporada.

Hizo con sus toros cuanto quiso, entre el entusiasmo del público, que se levantaba de los asientos para aplaudirle con verdadero entusiasmo.

La labor que hizo en su primer día fue admirable. Le dió diez naturales, coreados por el público; y dió una estocada hasta las cintas.

Se asegura que no se ha visto en Barcelona cosa semejante. Se le dieron las orejas y el rabo.

Salió repetidas veces a los medios a saludar al público que le aplaudía insistentemente.

Manolo Martínez estuvo inteligente, pero los toros de su lote fueron pesados. Sin embargo se le aplaudió.

Armillita, muy bien en quites, pero desgraciado en el resto de su actuación.

La entrada, buena.

En Sevilla

Sevilla 28 (11 m.)—Con novillos de Sotomayor para Mérida, Andrés Jiménez y Niño de Tomares, debutante, quedó cerrada la temporada taurina.

Giménez sufrió varios achuchones y sufrió una cogida sin importancia.

Niño de Tomares, muy ignorante en asuntos taurinos. Mérida ganó una oreja.

En Córdoba

Córdoba 28 (11'10 m.)—Ayer se verificó el festival a beneficio del desgraciado Serranito.

Se lidiaron seis novillos de José de la Caba.

Farejita, Cantimplas y Camará no hicieron nada digno de mención.

La entrada, regular.

En Granada

Granada 28 (10 m.)—Los novillos de Pelayo, bravos.

Actuaron Elías Álvarez, Gitanillo de Granada y Manoli.

Sobresalió la labor del segundo, que demostró estar «entorradado».

En Jerez

Jerez 28 (9 m.)—Con escaso público se celebró ayer la fiesta taurina, con Chariot Chispa y su Botones.

Los novillos de Chica bravos.

Lea V. EL DIA

Desgracia en una mina

Cartagena 28 (10 m.)—Según comunica esta Comisaría el agente de vigilancia señor Balaguer con destino en el Llano del Real en la mina «Nueva Esperanza» situada en el Estrecho de San Ginés y en el Pozo San Antonio, a consecuencia de un desprendimiento de terreno quedó sepultado el obrero minero Angel Conesa Avilés, de 52 años, casado, con domicilio en el Estrecho de San Ginés.

Una brigada de obreros trabajó para su salvamento.

Fallecidos de la provincia en el extranjero

El cónsul general de España en Argel participa el fallecimiento de Vicente Catalá Pout, soltero, de 54 años de edad y Luisa Torrent Alemany, de 7 años; ambos de Sagra, partido judicial de Pego de esta provincia.

Lea V. EL DIA

Curiosidades de la historia

Los días negros de la guillotina en Francia

La lectura del fallo que condenaba a Carlota a la pena de muerte y a la confiscación de sus bienes, fue leída en medio del más religioso silencio, por demás impresionante. Carlota permaneció toda ella impassible, sin que la paz serena de su semblante, se alterase lo más mínimo. Después acercándose al defensor, le dijo con sencillez y dulzura: «Señor: me ha defendido con gran nobleza y de un modo digno de usted y de mí. Estos señores confíscan mis bienes. Pero yo quiero darle el más grande testimonio de reconocimiento, rogándole que pague mis gastos de la prisión. Confío en su generosidad.»

En la cárcel, Carlota recibió la visita del pintor Hauer, discípulo de David, que le hizo el notable retrato que se conserva en el Museo de Versalles. Pocas horas después era conducida a la guillotina en la trágica carreta que hacia el acostumbrado trayecto de la Conserjería a la plaza de la Revolución.

Vestía la túnica roja de los condenados; y de todo su aspecto noble y austero, emanaba tal encanto, que el que la vio no la olvidó jamás.

Carlota aparecía tan bella en el crepúsculo de aquella tarde de estío, aureolada con el oro cálido de sus cabellos, vestida con la túnica púrpura que realzaba la palidez de su semblante, la pureza de su virginidad, que el diputado de Magence, Adamo Lux, que la veía por vez primera, se enamoró repentinamente de ella, y la siguió, fascinado, hasta el patíbulo. Cuando aquella divina cabeza cayó en el canasto, gritó desahoradamente: «El más grande de los Brutos». Este grito laudatorio le costó la vida. Poco después, el diputado Lux fue condenado a muerte; y Teófilo Gautier cuenta que arrojó el patíbulo con alegría como si fuera a celebrar las nupcias con su amada, y que en el momento de sentarse en la balanza, exclamó: «Muero orgulloso por Carlota Corday».

No fue él sólo. También el poeta Andrea Chenier, que había dicho de Carlota: «Solo tu fuiste un hombre», y le había dedicado una oda famosa, pagó con la cabeza su inspiración.

Y, en fin; Bougon-Langrais, el amigo de la juventud de Carlota, no la sobrevivió más que pocos meses: fue guillotinado el 5 de enero de 1794. Su último pensamiento fue para la heroica chiquilla.

Con la cabeza de la Corday rodaron en París, en quince meses, desde Abril de 1793 hasta julio de 1794, trescientas cuatro cabezas femeninas, entre los millares de guillotinos; no todas aristocráticas: la mayor parte, de pequeñas burguesas, mujeres del pueblo y obreras domésticas.

Jerez Quina FONTAN

Pedidos a Bodega COLON
Avenida Zorrilla 12 ALICANTE

En un importante Certamen Dos alcoyanos premiados

En los brillantes Juegos Florales recientemente celebrados en la ciudad de Lorca (Murcia), el jurado calificador ha concedido el primer accésit a la composición del tema XII «Himno a coro marcial en honor de la patrona, la venerada Virgen de las Huertas», cuya letra es del laureado poeta alcoyano doctor don Enrique Abad Villaplana, presbítero y la música del competente e inspirado músico mayor de la reputada banda del Regimiento de Vizcaya, número 51.

Felicitemos efusivamente a nuestros queridos amigos por esta honrosa distinción, en tan renido e importante certamen organizado por «La Juventud Católica», y patrocinado por el excelentísimo Ayuntamiento de aquella ciudad.

Denuncias y sucesos

Al Juzgado de Instrucción de guardia, ha sido denunciado y puesto a su disposición un súbdito noruego por resistencia y atentado a los Guardias de Seguridad.

Al Juzgado municipal del Norte, han sido denunciados Francisco Torres Yeclea (a) El Pajero y José Torres Molla por maltratar de palabra y obra a José Orts Calvo.

Al señor Gobernador civil, han sido denunciados Ventura

Cuadros de la vida

¿Por qué silbas, mal afisionao?

Un día, en Madrid, realizó Rafael Guerra una gran faena de muleta, que por cierto, remató con una colosal estocada recibiendo.

El público, en aquel instante, no tuvo otro remedio que rendirse y aplaudir al notable torero.

Pero, como siempre que de un éxito del Guerra se trataba, surgían de entre los aplausos unas protestas saludadas.

Iba Guerrita saludando para corresponder a la ovación por aquella faena citada, cuando pasó por frente a un espectador que silbaba con verdadera indignación, Rafael, cañudo, se detuvo ante él y le espetó:

—¿Por qué silbas, mal afisionao?

—¿Porque no matas más que monas!

—¿Pos mira: entavía no te he matao a tí!

Y siguió el Guerra dando la vuelta al ruedo, saludando a los que le aplaudían y despreciando a los que protestaban.

Gómez Ramos, Joaquín Saez Riera y José Papi Prats por faltas a la moral a los cuales les ha sido impuesta la sanción correspondiente.

Pide que le den un tiro y es complacido

Zaragoza, 28 (10 m.)—El vecino de Añón, Dionisio Pérez Pau, salió esta mañana dirigiéndose al campo, con objeto de dedicarse a la caza.

En su camino, pasó por frente de donde vive Jacinto Serra, que se hallaba en una ventana.

Este, en broma, le dijo que le diera un tiro y Dionisio, ni cor-

to ni perezoso, se acercó a la ventana y disparó la escopeta a boca de jarro contra Jacinto, causándole lesiones que por fortuna parece no revisteen gravedad.

Descarrilamiento de un tren

Tarragona.—Entre las estaciones de Vilaseca y Reus, descarriló el tren de mercancías número 1.312 sin que, afortunadamente, ocurrieran desgracias personales.

A consecuencia del accidente quedó detenido en Vilaseca el tren tranvía procedente de Tarragona y en Reus el correo de Lérida.

Para hacer sus compras de temporada de invierno, visite el establecimiento de Tejidos y Novedades

Las Filipinas

Grandiosas colecciones en géneros para vestidos y abrigos de señora

Gran economía en los precios.

Méndez Núñez, 5

Horrorosa tragedia del vapor noruego 'Haakon VII' - Numerosas víctimas

Se suicida una mujer en Tenerife arrojándose por una ventana

Cae al mar, resultando muerto

Barcelona 28 (10 A).— Juan Rovira, de 70 años, estaba ayer mañana paseando por la escuela, cuando resbaló un pie y cayó al agua.

Unos testigos del accidente acudieron en su auxilio.

Fue trasladado al dispensario de la Barceloneta, en donde falleció a los pocos momentos de haber ingresado.

Los familiares del muerto han manifestado que éste padecía del corazón y que la muerte debió ser producida por la impresión que recibió al caerse al mar.

Las negociaciones sobre el Sarre

Berlín.— El «Berliner Tageblatt», refiriéndose a las negociaciones sobre el Sarre, escribe:

«La crisis francesa ha provocado, contra lo que se esperaba el aplazamiento de la apertura de las negociaciones sobre el Sarre que había sido fijada para el 25 del corriente».

La Prens francesa ha manifestado en estos últimos tiempos su opinión sobre la cuestión del Sarre, poniendo de relieve ciertas tendencias que demuestran que las opiniones proceden de la comisión del Sarre.

Debemos decir que estos primeros proyectos franceses son inaceptables para Alemania.

En los círculos políticos de Berlín se cree que las negociaciones serán largas y difíciles.

No se dirá nunca bastante que todos los políticos alemanes partidarios del plan Young piden que antes de su aceptación sea resuelto el problema del Sarre.

Es de esperar que el Gobierno alemán dará a conocer sin

reticencias al ministerio de Negociaciones y pondrá de relieve la importancia de que esta situación sea resuelta, pues afecta a las relaciones francoalemanas y al arreglo definitivo de las reparaciones.

Cae de un primer piso

Badalona 28 (10 m).—Lucía Alegre Sancho, de tres años, habitante en la calle de San Francisco de Asís, 7, primero subió a un tiesto colocado junto a la baranda de la galería para asomarse al patio y perdiendo pie fue a caer a él. Recogida por su madre, que a los gritos de una hermana de Lucía y de otra niña con las cuales jugaba, acudió por varios vecinos fué asistida en la casa de socorro de fuerte contusión temporoparietal y de varias erosiones, siendo calificado su estado de pronóstico reservado. Luego de curada fué trasladada a su domicilio.

Botadura de un nuevo submarino italiano

Roma.—En los astilleros de Muggiano ha sido botado al agua un nuevo sumergible para la marina de guerra. El nombre del nuevo buque es «Santorro Santarosa» y pertenece a un nuevo tipo adoptado por el almirantazgo. En la superficie desplaza 885 toneladas y sumergido 1.067. La velocidad en la superficie es de 17 nudos y medio, y sumergido nueve nudos. El nuevo submarino ha sido visitado detenidamente por el ministro de Marina almirante Sireni.

Se arraja por una ventana y se mata

Tenerife.—Hace poco ingresó en el Hospital civil, una joven de 22 años, domiciliada en el barrio de San Andrés, de esta población. Ayer en un acceso de fiebre se arrojó la referida joven de una ventana al patio, recibiendo tan fuerte golpe que falleció en el acto.

QUE ERROR

¿Qué quisas con gasolina? pero, nombre, no seas incauto, la gasolina «pa» el auto... pero el GAS «pa» la COCINA.

Pedid su instalación en las oficinas de GAS ALICANTE.

El 'Haakon VII'

Setenta y cinco naufragos recogidos por un vapor español

También son recogidos numerosos cadáveres

Vigo 28 (8 m).—Procedente de Christiania fondeó ayer en este puerto el vapor español «Sanlúcar», con cargamento de bacalao.

La tripulación del barco ha contado la horrorosa tragedia del vapor noruego «Haakon VII». Dicen que en la ruta de Berge a Alesund advirtieron cerca de la costa bengalés de auxilio.

Con grandes esfuerzos capeando el fuerte temporal, el «Sanlúcar» se dirigió al sitio de donde partían las bengalas, que eran unas grandes rocas. En ellas se hallaban cobijados setenta y cinco pasajeros del vapor noruego, que con grandes trabajos fueron transportados al buque español, donde la mayoría quedaron hospitalizados dado su grave estado.

Vista de un recurso de casación en el Supremo

Madrid 28 (10 m).—En el tribunal Supremo se ha visto un recurso de casación, interpuesto por el administrador de una finca; contra sentencia de la Audiencia de Albacete que le condenó por negarse a rendir cuentas de su gestión.

Los hechos se desarrollaron en la siguiente forma: Los propietarios de una inmensa explotación agrícola de la provincia antes citada dejaron aquella bajo la administración del hoy recurrente, durante el plazo de diez años.

Parece ser que el administrador no cuidó del pago de la contribución hasta el extremo de que la finca fué adjudicada a la Hacienda. El administrador, después de adjudicar la finca, usó del retractor en su provecho.

Al rendir cuentas el citado administrador se encontraron los propietarios con un saldo en contra que pretendía justificar con una retribución suya por 3.000 pesetas anuales. Alegó que en vista de esta retribución pidió el retractor de la finca.

La Audiencia falló en contra del administrador que hoy acude a Supremo representándole el señor Ossorio y Gurrado y oponiéndose el señor Roig de Ibañez al recurso.

La vista quedó para sentencia.

Se arraja por una ventana y se mata

Tenerife.—Hace poco ingresó en el Hospital civil, una joven de 22 años, domiciliada en el barrio de San Andrés, de esta población.

Ayer en un acceso de fiebre se arrojó la referida joven de una ventana al patio, recibiendo tan fuerte golpe que falleció en el acto.

Lluvias torrenciales en Inglaterra

Londres.—Han caído en Inglaterra lluvias que revisten por los daños que han ocasionado, relativa importancia.

Tanto en Gales como en los valles de Corway y en varios distritos de cerca de Londres las aguas han inundado las granjas y han perjudicado las cosechas. Campos de fútbol se hallan cubiertos por las aguas.

El ganado en varias regiones se ha perdido, particularmente las aves de corral. El puente que une Corway con Sapers ha sido arrastrado por las aguas. El tráfico ha sido suspendido en varias carreteras, especialmente entre Lancaster y Wennington. Las líneas de ferrocarril también están perjudicadas. Los raíles han sido levantados por las aguas y la grava arrastrada.

En el Sur de Inglaterra y en el canal de la Mancha se ha desencadenado una galerna. El viento corre a la velocidad de sesenta millas por hora. La escollera de Dover ha sufrido daños y también uno de los muelles del puerto. Las olas baten furiosamente los acantilados. Muchos barcos que han sido sorprendidos por el temporal han tenido tiempo para refugiarse en los puertos. Los servicios aéreos de Inglaterra con el continente no han quedado interrumpidos, pero los aviones tienen que luchar seriamente con el viento que los desvía frecuentemente de su ruta. No se tienen noticias de un avión que ha salido esta mañana de Croydon y que se esperaba que aterrizase en París.

El general Suárez Llanos se ha apresurado a escribir al señor Perena agradeciéndole en términos muy expresivos la extraordinaria labor de propaganda que gentilmente ha realizado. Hay que advertir que «La España de Hoy» publica sus ediciones en Bruselas y en París, a la vez, y que sus ejemplares son repartidos por todo el mundo.

Ahogada

Valencia 28 (1 t.).—Al Juzgado del distrito de San Vicente se ha dado cuenta de haber encontrado esta mañana el guarda de la acequia de Fabara al limpiar el cauce de la referida acequia, junto al borracó que pasa por Gaiporta el cadáver de una mujer, la cual no ha sido identificada.

La víctima representaba tener unos 30 años, de estatura regular bastante gruesa y pelocastaño.

Vestía: zapatos nuevos color encarnado, medias rosa, pantalón blanco, enaguas negras, bata azul a pequeños cuadros, corsé-faja de color rojo, camisa Imperio, pañuelo de seda negro al cuello con imperdibles y no usaba pendientes.

Junto al cadáver se ha encontrado un cajón con residuos de desperdicios de los que se usan para depositar la basura, lo que hace suponer que al ir a dicha acequia para arrojarla cayó, pereciendo ahogada.

Instancia de un recluso, desestimada

Madrid 28 (10 m).—La «Gaceta» publica hoy una real orden desestimando la petición promovida por el recluso de la prisión central de San Fernando José Fernández García, suplicando sea puesto en libertad por llevar cumplidos más de cuarenta años de condena consecutiva y tener setenta años de edad. Se considera que no existen méritos y circunstancias que aconsejen acceder a la petición.

Nota de la Alcaldía

PROPAGANDA DE ALICANTE. Uno de los propósitos de la Alcaldía es el de intensificar por todos los medios la labor de propaganda que viene realizando en beneficio de Alicante y su provincia.

Albiendo llegado la noticia del señor alcalde que en Bruselas había aparecido, editada en los idiomas español, francés, alemán e inglés, una importante publicación, «La España de Hoy» que enaltece a nuestra patria y mediando el generoso ofrecimiento del ilustre fundador de dicho periódico don Agustín Perena Salvatella, cuyos fervorosos trabajos en pro de España son de todos alabados y aplaudidos, se apresuró a enviar la información gráfica de Alicante que en el número de la Revista, cuyo ejemplar se complace en remitir a la prensa local la Alcaldía, ha salido a la luz pública.

El general Suárez Llanos se ha apresurado a escribir al señor Perena agradeciéndole en términos muy expresivos la extraordinaria labor de propaganda que gentilmente ha realizado. Hay que advertir que «La España de Hoy» publica sus ediciones en Bruselas y en París, a la vez, y que sus ejemplares son repartidos por todo el mundo.

NUEVA LINEA DEL TRANVIA

A partir del próximo día primero de noviembre, con motivo de la festividad de Todos Santos, se inaugurará la nueva línea del tranvía hasta el Cementerio Municipal. Como por ahora solo llega hasta el punto de enlace de la carretera de Ocañas con el camino directo a la Neorópolis, en dicho punto habrá dispuestos varios coches autobuses para transportar cómodamente a los pasajeros. Costará el trayecto, desde la plaza de Alfonso XII o Esplanada, al cruce citado, 0,30 pesetas y 0,10 desde ese lugar al Cementerio. El trayecto completo importará 0,40 pesetas.

Vapor italiano en peligro

Marsella.—La estación de T. S. H. ha captado un radiograma señalando que el vapor ita-

liano «Lina Perrone» pide auxilio por haber pedido el timón. La posición del buque es peligrera a 46° 30' Norte por 2° 46' Oeste.

Inmediatamente salió un remolcador en socorro de dicho vapor.

Gacetillas

La alcaldía hace saber que hasta el día 31 de los corrientes y hora de las 12, recibirá cuantas proposiciones se le hagan para la adquisición de los datos procedentes de las pólizas existentes en calles, paseos y jardines de esta ciudad con arreglo a las condiciones que se hallan de manifiesto en el Repisado de Fomento, durante los días y horas hábiles de oficina.

Crónica social

A consecuencia de una indisposición el sábado se vió precisado a guardar cama, el comandante secretario de la Junta de Clasificación y Revisión de la provincia don Eduardo Moreno de la Santa, por cuya salud nos interesamos.

Regresó de su viaje el comerciante don Felipe de Berge Rentería.

Se encuentra en esta capital, el comandante médico de la Armada, don Alfredo Pérez Dagnino, con destino en la Comandancia de Marina de Valencia.

En Requena se halla retenido por indisposición pasajera, el catedrático del Instituto de Alicante y concejal electo del Ayuntamiento, don Francisco Javier Gaztambide.

Estuvo ayer en Alicante el capitán del 15 tercio de la Guardia civil, don Fernando Chapuli Ausó.

Regresó a Alicante el exalcalde don Antonio Bono.

Hoy sale para Madrid don Luis Altolaguirre.

Se encuentra retablecida la señora María de las Mercedes Antón, hija del facultativo y alcalde de San Vicente.

te del Raspeig, don Fernando Antón Pomares.

En Santa Pola ha dado a luz felizmente una niña la señora doña Luisa Serrano, esposa del capitán de infantería don Santiago Bernal.

Regresó de Barcelona, con sus hijos, el Administrador principal de Correos de la provincia, don Antonio Segura Candela.

Ha dado a luz con toda felicidad un niño, lo esposa de don Tomás Abad director de la sucursal del Banco Hispanoamericano, en Gandía.

Desde Sevilla marchó a Barcelona con su esposa, don Antonio Samper Inglada.

Marchó a Andalucía acompañado de su señora y de su hija Angellita, el comerciante don José Penayla Bosch.

Felizmente dió a luz una niña la esposa del funcionario municipal don José Aznar Parrés.

La señora doña Francisca Valero, esposa del comerciante don Agustín Mora Molina, se halla muy mejorada de la enfermedad que la ha obligado a guardar cama.

Regresó de su viaje a Francia don Augusto Issanjou, con su esposa y con su hija Mme. Mounyet.

La esposa del comerciante don Felipe Herrero, ha dado a luz con toda felicidad una niña.

Qué horrible...

El Matacuarachas del Casti- llo. Bote 0'95 no deja una.

Empréones de los niños

Se curan con rapidez con DEPURATIVO INFANTIL Y PASTA POROSA CABALLERO.

Venta en Droguerías y farmacias.

PERDIDA

Se gratificará espléndidamente al que demuestre que con un solo bote de 0'95 de Matacuarachas de Casti'lo no las extermina en una sola noche.

Farmacias y Droguerías.

IDEAL CINEMA

HOY HOY HOY El misterio de la Torre Eiffel

Orquesta REPO Sección desde las SEIS en adelante

CENTRAL CINEMA

HOY HOY

Un paleta en Nueva York

Por la tarde actuará la Orquestina Agudo (Música clásica) Por la noche la Orquestina Klaes (Música americana)

Licenciados del Ejército

al pedir el alta.—Libro «Destinos Públicos», reformado, 3'50 pts.—Redacción y Admón. Glorieta San Bernardo, 2, Madrid.

Destinos hasta 3.000 pesetas. Próximo concurso de dos mil plazas. «La Patria», órgano nacional remite a sus abonados las relaciones de vacantes y adjudicación y los informes gratis. Suscripción 5 pts. trimestre giradas

Toros y Toreros

¿Belmonte? ¿Gitanillo?

Ahora que vuelven los públicos a entusiasmarse con el torero de ventaja, bueno será recordar que el temerario Torón, viene a ser el renovador de los lances en aquellos tiempos ejecutaron Bombita, Machaquito y Rafael Gómez (El Gallo) y que a la sazón eran conceptuados como verdaderos airdes de elegancia.

Juan Belmonte primero y su fiel discípulo Gitanillo de Triana después, han venido al mundo taurómico a enseñarnos a torrear cerca, muy cerca, con lentitud, son mando, como jamás se le ego a torrear.

Antes de «Terremoto» el lance a la verónica se daba a estilo de banderazo, o mejor dicho, a estilo de peón de brega.

Llegaba el cornúete a la altura donde se hallaba el matador, y éste, abriendo el «compás» más de lo debido y moviéndose muchísimo más, estiraba los brazos, hasta el límite de lo «imposible», para que la res pasara y se fuera por el camino que mejor tuviera por conveniente.

El lance a la verónica ha tenido, de Belmonte a acá, excelentes cultivadores, pero el que más ha venido (si posible fuera) a revolucionar el torreo de Juan, es, sin duda alguna, Gitanillo de Triana.

¿Caben mayor lentitud, mayor majestuosidad, que los lances ejecutados por Curro Puya?

Belmonte, como todos los genios innovadores, ha tenido que luchar mucho, muchísimo, en sus comienzos, con la absurda incomprensión de las gentes, de esas gentes críticas, que todo lo quieren saber, pero que lo ignoran todo.

Una tarde que salía de sobresaliente en una plaza levantina, con los novilleros Mezquita y Torerito de Valencia, Juan se arremolcó tanto con el capote, torreando tan ceñidamente, que la emoción embargó el ánimo de los espectadores.

«Lo va a matar», decían unos. «Es un suicida, un loco, alegaba otros.

Y al dirigirse el aspirante a matador ante la presidencia, para que le dejaran despachar el novillo de «propina», el asesor, hombre de claro juicio y paranchía, se opuso a ello y convenció al señor presidente para que no le autorizase sus deseos.

Esa incomprensión de aquella zona de aficionados, se «daba de cara» en absoluto, con la pasión que años después les despertaba el «ídolo».

Por eso no me extraña que en estos tiempos se aplauda el valor de Saturio Torón, al «hacer»

que toré de capa, porque eso mismo hacía un cordobés que se llamó en el torreo Machaquito y ahora en su tranquilo y apacible retiro, es Don Rafael González.

¿Evolucionan los gustos del público?

«Se renuevan con los años a causa de eso que llamáis «decadencia» y que no es otra cosa que indiferentismo ante la realidad de las cosas?

Discutan, sigan discutiendo en Tertulias y simples reuniones, los que tienen humor «veraniego» y quieren pasar tranquilos, muy tranquilos, el tan temido invierno.

Mientras tanto sólo haré una afirmación rotunda: Juan Belmonte «revolucionó» el torreo de capa y Gitanillo de Triana lo ha vuelto a revolucionar con sus lances pausados del minuto de silencio.

Habitaciones amuebladas espaciales y ventiladas, se alquilan.—Francés Rodríguez (antes Mayor), 42 segundo.

Se vende

Una casa con planta bajo piso y terraza con habitaciones interiores, situada: Trafalgar 63, en esta capital. Razón en la misma.

Ayer se celebró en Valencia el Homenaje a la Vejez del Marino

Valencia 28 (10 m.)—Ayer domingo a las diez se celebró en el teatro Serrano, de los portales marítimos, el homenaje a la Vejez del Marino.

Amenizó el acto la banda de música Unión de Pescadores.

Los siete ancianos agraciados con la pensión vitalicia son: Juan Bautista Moncho García, de 87 años; Cayetano Catalá Rams, de 83; José Estroa Casillote, de 83; Juan Bautista Garzando Ferrer, de 82; Pascual Albers Montesinos, de 82, y Sebastián San Pedro, de 81, que desde la Sociedad Unión de Pescadores, se trasladaron al teatro, con sus respectivas esposas, las bellísimas señoritas Vicentita García Martí, Paquita Llorens Guanter, Genoveva Prieta Bio, Mercedes Martorell José, María Dasi Mirabet, Rosa Gabarda Safont, Angélica Martí Bofella y Buenaguía Senent Iglesias.

El señor Zumalacárregui dirigió la palabra a los asistentes, siendo muy plaudido.

LA MEJOR CERVEZA Hijos de C. Mahou - Madrid VINOS Y COÑACS Gonzalez Byass Jerez de la Frontera «Tío Pepe», «Solera 1847», «Insuperable» y otras LAS MEJORES MARCAS Depósito y agente provincial en ALICANTE

G. Martínez

CIRUJANO CALLISTA

Horas de consulta: De 10 a 1 y de 4 a 6 FESTIVOS, de 11 a 1 Mayor, 6, 1.º Alicante

El aspirador ELECTROLUX

Es el ideal de toda mujer de su casa. Con él verá su sueño realizado al tener su casa perfectamente limpia y libre de bacterias, esos pequeños pero terribles enemigos que tienen en el polvo un poderoso aliado para propagar su maleficio.

Demostraciones a domicilio sin compromiso

Representante - José L. Roca - Villegas, 3 ALICANTE

Almacén de lunas y vidrios planos - Marcos Papales pintados Suc. de Candela y Davesa Bailén, 23 y 2.º Alicante

Hotel SAMPER Frente al mar

Un mensaje de Mussolini al pueblo

Roma.—Con motivo del séptimo aniversario de la revolución fascista, Mussolini ha lanzado a los camisas negras y a toda Italia un mensaje diciendo, entre otras cosas:

«También en el curso del séptimo año del régimen fascista el pueblo trabajo incesantemente en los ferrocarriles, puentes carreteras y mejoras en las escuelas y hospitales. De este modo el régimen ha querido y quiere aumentar el bienestar de los particulares y aumentar el poderío de la nación.

Los que no estén cegados por la mala fe, pueden comprobar que la Italia fascista marcha hacia adelante en todo el frente

con el orden y medida de un ejército movilizado.

El octavo año, que llega—dice Mussolini—, no será menos rico en acontecimientos y obras fecundas. El régimen está ahora reciamente templado en hombres y en instituciones. Está en disposición de hacer frente a toda situación, por impropia que sea. Sus principios fundamentales y su acción política, económica y social son definidos y definitivos.

Las legiones de la milicia y vanguardias, las secciones del partido y los sindicatos, coordinados con la suprema autoridad del Estado, son fuerzas que ningún golpe interior puede derrocar ni ningún ataque exterior pueden destruir.

El mensaje termina invitando a renovar el juramento de fidelidad al Rey y a saludar con entusiasmo al príncipe heredero.

Deportes

Fútbol

En el campo de la Florida y con una entrada regular se jugó ayer el partido de campeonato entre los equipos Hércules y Gimnástico de Elche ganando los nuestros por dos tantos a cero; colocados uno de un magnífico córner sacado por Daniel y el segundo de un penalty tirado por Aguado.

El Hércules empezó jugando mal por llevar una táctica muy personal, pero en la segunda parte empezó a repartir juego haciendo jugadas magistrales demostrando que es un equipo muy unido. Se distinguieron notablemente los hermanos Bautista que fueron lo mejor de los veintidós jugadores.

El árbitro mal demostrando su parcialidad por los forasteros.

Otros partidos

- Avilés.—Stadium avilesino, 3; Club Gijón, 2. Barcelona.—Español, 3; Badalona, 0. Sanz, 0; Barcelona F. C. 3. Gracia, 0; Lluç, 2. Júpiter, 1; Europa, 2, uno de ellos, admirable de precisión hecho por Ramonzeu. Martineco, 1; Palafruguel, 0. Bilbao.—Arenas, 2; Sestao, 4. Madrid.—Real Madrid, 6; Nacional, 1. Huelva.—Minas de la Reunión, 0; Titánico, 3. Gimnástica de Triana, 0; Real Club recreativo, 4. Valencia.—Casellón, 2; Valencia F. C. 0. Unión Cervantina, 0; Gimnástico, 7. Murcia.—Real Murcia, 9; Eldense, 0. Cartagena.—Comercial, 0; Tostana F. C. 1. Zaragoza.—Patria, 4; Juvenil, 1.

Iberia, 2; Real Zaragoza, 0. Sevilla.—Balompédica lineal, 1; Sevilla F. C. 7. San Sebastián.—Tolosa, 1; Pasayaco, 0. Real Sociedad, 5; Logroño F. C. dos. Pamplona.—Real Unión, 2; Osasuna, 1. Partido accidentado.

Noticias de Albacete

Armonías conyugales. —Defención. — Un esándalo Albacete 28 (10 m.)—Juana Tendero Mateo, de 71 años, habitante en la calle Mayor, 64, denunció en la Comisaría de Vigilancia que había sido mal-

Un anciano muere aplastado por un árbol

Almansa 28 (1 t.)—Miguel Quiles Vicente, de 60 años de edad y vecino de Caudete salió de su domicilio con objeto de recoger leña del monte.

Extrañada la familia por lo mucho que tardaba en regresar el Miguel, salió en busca suya y tras laboriosas pesquisas consiguieron por fin dar con él, pero cadáver y en circunstancias verdaderamente emocionantes.

Se supone que trató de cortar un magnífico pino en el lugar conocido por la «Umbría del Polínán», de este término municipal y hallándose atareado en tal menester el árbol se vino

tratada por su marido, Epifanio García Marañón, quien, con una maza de picar esparto, le produjo algunas lesiones en la cabeza, de las que tuvo que ser asistido en la Casa de Socorro.

La policía detuvo a Juan Martín Alberola, de treinta y seis años, pintor, con domicilio en Tejares, 57, por malos tratos a su esposa Rosario Villena. Juan padece alcoholismo; según dictaminaron en la Casa de Socorro.

El camarero del Restaurant Rodenas Herminio Albuqer, denunció a Antonio Martínez Vela, de veintiseis años, que le intentó agredir al negarse a aquel a servirle, por encontrarlo en estado de embriaguez.

Dentición de lo niños se facilita grandemente administrándoles la DENTICINA MORENO

Depósitos para la venta en ALICANTE: En todas las Farmacias y droguerías: Depósito general: Farmacia del Dr. J. Moreno.—Camacho, 26 Murcia Autorizada por la Dirección General de Sanidad según expediente número 3.200

La denticina MORENO es un excelente remedio para combatir las afecciones del estómago y vientre de los niños. «La Denticina Moreno» es un heroico remedio para combatir todos los procedentes peligrosos de la dentición. Es tan agradable al paladar como la leche, razón por la que los niños la toman con placer. «La Denticina Moreno» cura los vómitos y diarrea y facilita el desarrollo de los dientes; evita el picor de las encías, haciendo reaparecer la baba; suprime la fiebre (calentura); combate los ataques de afección y en general todos los accidentes que lleva consigo el período de la dentición «La Denticina Moreno» nutre y fortifica a los niños, permitiendo el uso de la misma en las calientes de «Pastillas Aspaimé» a los que le eviten el recorte de este anuncio acompañado de un sello de cinco céntimos, todo dentro de sobre fraguado con dos céntimos.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX) Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago, las acedías, la dispepsia, los vómitos, las diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, la dilatación y dilatación del estómago, siendo útilísimo en un para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS 35 AÑOS DE ÉXITO 6 PESETAS BOTTLETA

Pastillas Aspaimé CURAN RADICALMENTE LA TOS porque combaten sus causas. Las PASTILLAS ASPAIME esperan a todas las causas de tos, que no pueden ser más racionales y científicas, gusto agradable y el ser las únicas en que está resuelto el problema de los médicos. Las PASTILLAS ASPAIME son las más modernas y perfectas para combatir la tos. Exigid siempre las legítimas PASTILLAS ASPAIME y no admitir sustituciones interesadas de escasos o nulos resultados. Las PASTILLAS ASPAIME se venden a UNA PESETA CAJA en las principales farmacias y droguerías, entregándose al mismo tiempo gratuitamente una de muestra, muy cómoda para llevar en el bolsillo. Especialidad farmacéutica del Laboratorio SOKATARG, Oficinas: calle del Ter, 16 - Teléfono 50791 - BARCELONA. Nota importante.—Para demostrar y convencer que los resultados satisfactorios que se consiguen con las PASTILLAS ASPAIME, es tan positivos como sus síntomas, y dos para curar la TOS, mediante las PASTILLAS ASPAIME, el Laboratorio SOKATARG, manda gratis que no hay actualmente otras pastillas que puedan superarla, el Laboratorio SOKATARG, manda gratis una caja muestra de «Pastillas Aspaimé» a los que le envíen el recorte de este anuncio acompañado de un sello de cinco céntimos, todo dentro de sobre fraguado con dos céntimos.

